
令和4年度　第22回　塚沢・浜尻　社会連携会議　アンケート結果

参加者 42 名

回答者 20 名

回答率 48%

１．ご回答者について伺います。年代をお教え下さい。
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３．講義内容
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独居、身寄りのない方を担当しており、緊急時（第一発見者を含む）の対応などが懸案事項でした。教えていただいた
ことで悩みが解決しました。冷静に対処できたらと思います.

ありがとうございました。イヤホンを付けて聞いていましたが音声ははっきり聞こえました。

【次回開催内容 「認知症を知る・学ぶ」 について、ご質問等ございましたら、ご記入下さい。】

【本日の会議の感想、質問その他高齢者あんしんセンターへのご意見、ご要望等がございましたらご記入ください。】

遠縁の方がコロナで亡くなっているが、どのような状況で葬儀が行われたのか参考になりました。

最低限での火葬など、なかなか聞けないお話しを聞くことができ良かったです。

自分が第一発見者になった時のお話が参考になりました。

県警の方のお話しがとても明瞭で分かりやすかったです。また葬儀の相場や死亡届の申請者について等、とても参考
になりました。ありがとうございました。

コロナ下の中で、WEB会議としていただき安心して参加することができました。

特になし

地域の社会資源（配達してくれるお店とかサロンとか）について情報があったら知りたいです。

遺品整理業者のお話し、8050問題について等お話し伺いたいです。

今回の様にテーマに対する事前アンケートがあると回答する側も事前準備ができ正しい回答ができると思います。とて
もありがたかったです。

今後も様々なテーマについて、理解していないことを勉強していきたい

地域おこしや地域活動で成功している事例紹介など

実家に９９歳の母親がいますが、物忘れが酷くなっています。
やむを得ないと思いますが、できるだけ認知症が進行しないようにするにはどうしたら良いでしょうか?

認知症の方とコミュニケーションを取りやすくなるための基本的な知識、心構え、考え方を習得したいです。

ZOOM研修ありがとうございました。講義においては、コロナ禍での葬儀の流れが把握できました。質疑応答も切り込ん
だ話を伺えて勉強になりました。訪問時に第一発見者になった際の対応、身寄りのない方の葬儀、費用関連など、参
考とさせていただきます。

大変良い企画だと思います。是非継続していただきたいと思います。
ただ予定が詰まっていて参加できない事も多々ありますので、迷惑をかけることもあると思いますが宜しくお願いしま
す。

普段なかなか交流のない職種の方(今回で言えば警察官の方)の知識、意見が伺えて大変貴重な時間でした。ありがと
うございました。

【会議内容のご要望（こんなことがしたい・ききたい）等ございましたら、ご記入お願いいたします。】

日常では聞けない話だったので、お勉強になりました。
テレビでやっていたような、死後も大変な対応は最初だけだったのだと解かりました。
金額のこともはっきりと知らず、葬儀にお金がかかるイメージでしたが、最小だと　ほとんど金額がかからないことが解
りました。いつもありがとうございます。


